



---

## PELATIHAN PEMANFAATAN GOOGLE FORM DAN GOOGLE SLIDE BAGI GURU SMPN 30 PESAWARAN UNTUK MENDUKUNG PROSES PEMBELAJARAN BERBASIS ONLINE

Oleh

Ochi Marshella Febriani<sup>1</sup>, Suhendro Yusuf Irianto<sup>2</sup>, Dona Yuliani<sup>3</sup>

<sup>1,2,3</sup>Institute Informatika dan Bisnis Darmajaya

Email: <sup>1</sup>[ochimarshella@darmajaya.ac.id](mailto:ochimarshella@darmajaya.ac.id), <sup>2</sup>[suhendro@darmajaya.ac.id](mailto:suhendro@darmajaya.ac.id),

<sup>3</sup>[donayuliani@darmajaya.ac.id](mailto:donayuliani@darmajaya.ac.id)

---

### Article History:

Received: 09-10-2021

Revised: 17-11-2021

Accepted: 27-11-2021

### Keywords:

Google form dan google slides, covid 19, media pembelajaran.

**Abstract:** *Di masa Pandemi Covid 19 dampak terasa di semua bidang salah satunya adalah bidang pendidikan, baik sekolah tingkat paud hingga perguruan tinggi melakukan pembelajaran secara online atau daring. Hal ini pula yang dirasakan oleh SMPN 30 Pesawaran khususnya pihak guru, SMPN 30 yang terletak di daerah Padang Cermin, Waylayap, Kec. Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran, Lampung merupakan sekolah menengah pertama negeri yang memiliki banyak siswa dari segala bidang sosial. Sehingga perlu mempertimbangkan metode pembelajaran secara online yang dapat memudahkan siswa dalam menyerap dan memahami materi yang disampaikan guru secara daring. Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan dengan memberikan pelatihan penggunaan google form dan google slides sebagai salah satu media yang dapat digunakan dalam melakukan pembelajaran secara online. Pelatihan diberikan dengan memperkenalkan google slides dan google form, bagaimana membuat materi slides yang menarik sehingga siswa mudah dan paham dalam menerima materi yang disampaikan oleh guru selain itu dengan adanya google form, guru juga dapat memberikan beberapa contoh latihan dan ujian secara terjadwal secara online dan langsung memberikan penilaian setelah latihan dikerjakan oleh siswa. Pelatihan dilaksanakan dengan metode pendampingan langsung kepada guru-guru SMPN 30 Pesawaran melalui sosialisasi penggunaan google form dan google slides. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan pemahaman guru-guru SMPN 30 dalam penggunaan google form dan google slide serta teknologi informasi dalam sarana pembelajaran di masa pandemi covid 19.*



Proses belajar mengajar merupakan suatu sistem yang terdiri atas beberapa komponen yang saling berinteraksi, berhubungan, dan bergantung satu sama lain. Proses belajar mengajar setidaknya terdiri atas tujuh komponen (Prastowo, 2018), yaitu: pertama, tujuan yang jelas yang akan dicapai; kedua, bahan yang menjadi isi interaksi; ketiga, siswa yang aktif mengalami; keempat, guru yang melaksanakan; kelima, metode tertentu untuk mencapai tujuan; keenam, situasi yang memungkinkan proses interaksi berlangsung dengan baik; dan ketujuh, evaluasi atau penilaian terhadap hasil interaksi tersebut.

Di masa Pandemi Covid 19 dampak terasa di semua bidang salah satunya adalah bidang pendidikan, baik sekolah tingkat paud hingga perguruan tinggi melakukan pembelajaran secara online atau daring. Hal ini pula yang dirasakan oleh SMPN 30 Pesawaran khususnya pihak guru, SMPN 30 yang terletak di daerah Padang Cermin, Waylayap, Kec. Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran, Lampung.

Perkembangan teknologi saat ini tentu saja memaksa kita untuk lebih mengembangkan diri, memaksa kita untuk lebih membuka wawasan yang sangat luas dalam mengembangkan proses belajar mengajar ditambah dengan kondisi pandemi saat ini. Di sisi lain, pemanfaatan teknologi tidak seharusnya selalu berimplikasi pada kerumitan perangkat dan tingginya biaya. Teknologi harus dimanfaatkan secara arif dengan mendayagunakan segenap potensi kreativitas dan inovasi penggunaannya.

Pada kegiatan pengabdian masyarakat ini, tim dosen IIB Darmajaya memberikan pelatihan penggunaan google form dan google slides untuk memudahkan para guru memberikan penjelasan materi kepada siswanya tanpa harus tatap muka langsung dengan tetap membuat materi lebih menarik, efektif dan efisien sehingga menambah wawasan untuk semua bagian.

## **METODE**

Teknik/metode yang diterapkan pada kegiatan Pengabdian kepada masyarakat untuk SMPN30 Pesawaran yaitu dengan memberikan pelatihan dan pendampingan langsung tentang pengenalan dan pemanfaatan teknologi komputer dan media teknologi online. Materi yang diberikan di antaranya adalah pemanfaatan google form dan google slides.

## **HASIL**

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat dengan memberikan Pelatihan pemanfaatan google form dan google slides. Adapun materi yang diberikan :

1. Pengenalan teknologi computer dan media teknologi online
  - a. pengenalan hardware
  - b. pengenalan teknologi online : email, website, dsb
2. Pengenalan google form dan google slides
  - a. pengenalan lingkungan kerja google form dan google slides meliputi aktifasi email gmail, daftar, upload, edit, simpan.
  - b. pembuatan dokumen sederhana meliputi soal pilihan dan absens online dsb.

Dalam penyampaian materi peserta pelatihan diberikan slide yang berisi teori dan



praktek uji coba materi membuat soal dan absensi menggunakan google form dan google slides. Peserta pelatihan juga didampingi oleh tim pengabdian dalam praktek mengoperasikan komputer. Dan peserta juga diberikan kesempatan untuk bertanya langsung kepada tim pengabdian.

Sebelum pelaksanaan pelatihan, peserta pelatihan dilengkapi dengan materi slide pelatihanyang dibuat oleh tim pengabdian masyarakat sebagai panduan dalam memberikan materi pelatihan secara tahap demi tahap.

Saat berlangsungnya pelatihan yang diberikan, peserta sangat serius dan antusias mengikuti pelatihan tersebut.



Gambar 1. Pendampingan, pemaparan materi dan tim pelatihan

## DISKUSI

Karena kegiatan ini dinilai sangat bermanfaat, sehingga pihak SMPN30 Pesawaran berharap kegiatan ini akan berkelanjutan dan dilaksanakan minimal setiap semester atau mungkin sebulan sekali. Pemateri pun berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dengan melaksanakan pelatihan yang lain dan merupakan jenis pelatihan yang dibutuhkan setiap personal atau sekolah atau profesional-profesional yang lainnya.

## KESIMPULAN



Berdasarkan hasil pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan kepada Guru SMPN 30 Pesawaran dapat ditarik beberapa simpulan sebagai berikut;

- Dengan diberikan pelatihan pemanfaatan google form dan google slides untuk mendukung pembelajaran berbasis online pada SMPN 30 Pesawaran dapat meningkatkan wawasan dan skill para guru dalam bidang teknologi komputer dan teknologi online

### PENGAKUAN/ACKNOWLEDGEMENTS

Terima Kasih Kami Ucapkan Kepada Seluruh peserta guru dan Pihak Sekolah SMPN 30 Pesawaran Yang Telah Mendukung kegiatan Pelatihan Pemanfaatan Google form dan Google Slides Bagi Guru SMPN 30 Pesawaran untuk mendukung proses pembelajaran secara online bekerja sama dengan dosen IIB Darmajaya Lampung.

### DAFTAR REFERENSI

- [1] Athoillah, A. Y. (2018). Pengaruh Penerapan Teknologi Informasi Terhadap Kinerja Karyawan Di Koperasi Pondok Pesantren Mambaul Khoiriyatil Islamiyah (Mhi) Jember. *OECOMICUS Journal of Economics*, 3(1), 1-20.
- [2] Sianturi, F. A., Hasugian, P. M., & Sinaga, B. (2019). Pelatihan Microsoft Office Untuk Guru-Guru Se-Kecamatan Namorambe. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat Nusantara*, 1(1), 1-7. <http://ejournal.sisfokomtek.org/index.php/jpkm/article/view/35>
- [3] Nuswowati, M., Amalina, N. D., Kadarwati, S., Harjito, H., & Susilaningsih, E. (2019). Pemanfaatan Aplikasi Google dalam Pembelajaran Kolaboratif. *Rekayasa: Jurnal Penerapan Teknologi Dan Pembelajaran*, 17(1), 30-34.
- [4] Sudiatmika, I. B. K., Fredlina, K. Q., & Putri, N. L. P. N. S. (2020). Pelatihan Keterampilan Dasar Komputer dan Teknologi Informasi Di Sekolah Dasar Negeri 3 Munduk. *Jurnal Karya Abdi Masyarakat*, 4(2), 270-275.
- [5] Wulandari, D. A. P., Pratistha, I., Waas, D. V., & Meinarni, N. P. S. (2021). PELATIHAN DASAR KOMPUTER DAN TEKNOLOGI INFORMASI BAGI PERANGKAT DESA KUKUH. *Jurnal WIDYA LAKSMI (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat)*, 1(1), 20-25.